



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión



SISTESIS INFORMATIVA

Resumen de columnas
Estatales

Coordinación de Comunicación Social

AHUIZOTE

COORDENADAS POLITICAS

FERNANDO PEREZ CHAVEZ

SERÁ DESTITUIDA GUILIANNA BUGARINI.

HABRÁ CONSEJO ESTATAL DE MORENA.

ALTO A LA INTERVENCIÓN DEL GOBIERNO

La rebelión en Morena se agudiza y un grupo de consejeros de ese instituto político en Michoacán está convocando a consejo estatal para el domingo, para destituir a Giulianna Bugarini Torres como delegada con funciones de presidente y para renovar el comité estatal del partido.

os Consejeros Marco de Jesús Bautistas y Adán Barajas Villanueva, entre otros en conferencia de prensa, exigieron que los funcionarios de Gobierno del Estado que saquen las manos del proceso y que respeten la decisión de las bases.

Según los inconformes Guiliana Bugarini Torres es solo delegada de Mario Delgado, dirigente nacional de Morena y entenada del gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla y aseguraron que no se ha separado del PRD y mantiene comunicación con su exjefe Silvano Aureoles.

Marco Fabio de Jesús, aseguró que el no tener una estructura completa y un presidente del partido elegido por la militancia conlleva un costo político y el descontento general de los morenistas por mantener el partido con políticos nombrados por Mario Delgado y no por el voto de sus miembros.

Por otro lado, los consejeros afirmaron que todo tiene un límite y en el país la militancia está harta de tantas imposiciones, por parte de Mario Delgado, que ha hecho nombramientos de delegados en funciones de presidente, secretario de finanzas o su representante personal; esto no ha funcionado, está siendo negativo para la militancia.

Finalmente está claro que la división en Morena se agudizo más con imposición de Giulianna Bugarini en octubre de 2021, luego de que no le dieron ningún hueso en el gabinete de Alfredo Ramírez Bedolla, pero a cambio le dieron la dirigencia del partido, pero nadie le hace caso.

<http://www.ahuzote.com/2022/03/20/habra-consejo-estatal-de-morena-columna-coordenadas-politicas/>

**AHUIZOTE
LA COLUMNA
JOSE CRUZ DELGADO**

MÉXICO NO MERECE TRANSITAR POR UN CAMINO LLENO DE SANGRE DE PERIODISTAS E INOCENTES.

Los homicidios de periodistas no cesan en el llamado “SEXENIO DE LA MUERTE” que encabeza Andrés Manuel López Obrador y sus legisladores lacayos y aplaudidores de Morena aún se atreven a pelearse con los Parlamento Europeo a quienes acusaron de “maicearlos”.

Definitivamente, México no merece ser gobernado por un presidente apático ni transitar por un camino cubierto de sangre de periodistas y seres inocentes.

MIRE USTED, ARMANDO LINARES, director del medio informativo Monitor Michoacán, Armando fue ejecutado en Zitácuaro la tarde del este martes, a mes y medio de que su compañero, Roberto Toledo, fuera también asesinado.

El lamentable suceso ocurrió en su domicilio, ubicado en la calle Doctor Emilio García Norte esquina con México 68, en la cabecera municipal de Zitácuaro.

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Michoacán informó por medio de su cuenta de Twitter que abrió una investigación por el homicidio del periodista, lo que motivó la condena enérgica del premio y actores políticos.

Y como siempre, el gobierno del estado se como concretó a lamentar el triste suceso, como si eso frenara la violencia contra los periodistas.

En un escueto comunicado, la Segob Michoacán dijo reiterar que “los periodistas cuentan con el respaldo del Gobierno de Michoacán” a través del Departamento de Protección para Personas Defensoras de los Derechos Humanos y Periodistas, esto con el propósito, indica, “de contribuir a que ejerzan su labor libremente.

Cabe señalar que Linares ya había denunciado que tanto él como sus colaboradores habían denunciado que recibían amenazas de funcionarios municipales.

El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, pidió al gobierno del estado mayor sensibilidad para atender el tema de la seguridad y restablecer la paz, al tiempo de asegurar que el PRD apuesta al diálogo, a caminar en la ruta que permita abonar a la paz, sin embargo, la primera responsabilidad tiene que ser del gobierno, empezando por no minimizar lo que ocurre en la entidad.

Octavio Ocampo consideró que los hechos que se han presentado en diversas regiones del estado, como la muerte de dos Presidentes Municipales, Contepec y Aguililla, lo ocurrido en Marcos Castellanos, el asesinato de periodistas y la represión a las mujeres, vulnera el estado de derecho.

“El que no se reconozca el grado de inseguridad que se vive en Michoacán, el minimizar lo que ocurre, también es violencia y violenta el estado de derecho porque quienes deben estar atentos a replantear estrategias y generar mejores condiciones de vida a los michoacanos debe ser el gobierno”, afirmó Ocampo.

DIPUTADAS ANDAN DE LA GREÑA.....La legisladora Margarita López Pérez, denunció en un comunicado que la también diputada Belinda Hurtado, que en fechas recientes, varias diputadas de la LXXV Legislatura de Michoacán, han sido blanco de ataques mediáticos infundados por parte de la diputada Belinda Hurtado Marín, quien las ha denigrado con calificativos y amenazas que van más allá de la actividad legislativa y que invaden la vida privada, a la que todos los ciudadanos tienen derecho.

Destacó que se les acusa de “prácticas masculinizadas violentas”, con lo que se infiere que se refiere a que no son femeninas, lo que implica un ataque de odio. Su amenaza –dijo- es dar a conocer supuestas relaciones sentimentales de otras legisladoras, con lo que incurre en intromisiones a la vida privada con serios daños a la vida familiar.

<http://www.ahuizote.com/2022/03/19/el-sexenio-de-la-muerte-la-columna/>

A TIEMPO. MX

LOS SUSPIRANTES

NICOLAS CASIMIRO

ADRIANA Y DANIELA ¿SE DESISTEN?

Será que se desisten Adriana Hernández Íñiguez y Daniela de los Santos Torres de competir por la dirigencia estatal del PRI?

Así lo interpretan algunos priistas. ¿Será que las jóvenes, pero experimentadas políticas, han visto señales que otros no?

Y es que entre los asistentes al cónclave del tricolor del pasado viernes hay quienes señalan que las diputadas locales no acudieron a esa reunión entre los aspirantes.

Ahí, en ausencia de Adriana Hernández y Daniela de los Santos, se tomaron algunos acuerdos, el más relevante de ellos y que al día siguiente quedó plasmado en la convocatoria es que se buscarán los consensos para alcanzar una planilla de unidad.

Habrá que ver en las próximas horas si las representantes populares se pronuncian en uno u otro sentido, porque hasta la fecha han sido muy discretas en cuanto al tema de la renovación de la dirigencia estatal del PRI.

Por lo pronto, en las últimas horas ya hubo algunas otras reuniones entre los aspirantes y para este miércoles se espera un nuevo cónclave con el saliente presidente estatal, Eligio González Farías.

Sin duda alguna, serán días muy movidos entre el priismo michoacano.

Hay que recordar que los casi 20 aspirantes tienen de aquí al 22 de marzo para reunir los requisitos de la convocatoria.

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-adriana-y-daniela-se-desisten/>

RESPUESTA

JAIME LOPEZ MARTINEZ

UNA MUJER PARA AGUILILLA

Por increíble que parezca, resulta que sí hay alguien que levantó la mano para dirigir el ayuntamiento de Aguililla. Se trata de una mujer: de entre el grupo de integrantes del Cabildo pertenecientes al Partido Verde, que lleva mano en esa designación, la segunda regidora, María de Jesús Montes, es quien ha aceptado el complicadísimo reto de ser designada alcaldesa de ese municipio.

El cabildeo entre los regidores del Verde se había venido complicando porque ninguno de ellos aceptaba la propuesta para suceder a César Arturo Valencia Caballero, asesinado la semana pasada. Y es fácil entender la negativa: quien sea designado alcalde, en automático se hace blanco del crimen organizado.

Pero finalmente ha sido la regidora María de Jesús Montes la única con los arrestos para encarar tal reto. Ella ha aceptado y ahora será la bancada del Verde la que la proponga al pleno del Congreso del Estado, pero se da por descontado que no habrá problema para su designación como alcaldesa sustituta. El problema no es el trámite en el Congreso, sino que alguien aceptara dirigir ese municipio.

No parece fácil que alguien sea convencido de ser alcalde de Aguililla, si es de dominio público que se trata de un municipio sin ley, disputado a sangre y fuego por dos cárteles, a cual más violento, con exiguo presupuesto, sin policías y con enormes carencias, con una población menguada porque buena parte ya huyó de la violencia, sin empleos, con problemas para que lleguen mercancías y hasta medicinas, porque uno de los bandos en pugna lo impide. Eso sí, con un cuartel militar ahí mismo en el pueblo, pero cuyos integrantes tienen la orden de no mover un dedo contra los capos, por aquello de que también éstos son parte del “pueblo bueno” y por tanto merecedores de abrazos, no de balazos.

Para ser alcalde en un lugar como Aguililla, se necesita o llevar el visto bueno de uno de los cárteles en lucha, aunque ello obviamente derivará en la oposición del grupo enemigo, o bien ser una gente honorable, decente, que no tiene el menor nexo con la criminalidad. Lamentablemente, sea cual sea la situación de la regidora Montes, es evidente que una vez que rinda protesta como alcaldesa, los chantajes, las extorsiones y las amenazas comenzarán a llegar. En todo caso, sería preferible que la regidora Montes forme parte del reducido grupo ajeno al crimen organizado, aunque el riesgo que enfrentará es exactamente el mismo. Sería lamentable que tenga vínculos con la delincuencia, porque entonces la criminalidad habrá salido triunfante, o mejor dicho, ratificado su dominio en la región.

María de Jesús Montes sabe que su vida correrá el mismo peligro que el malogrado alcalde Valencia. Esperemos que cualquier amago no se materialice. Veremos <https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-martinez/126736-una-mujer-para-aguililla.html>

ACUEDUCTO ONLINE
LIBRE EXPRESIÓN
CARLOS MONGE
PERIODISMO EN RIESGO

El periodista y director de Monitor Michoacán, Armando Linares López fue asesinado en su hogar y frente a su familia, en Zitácuaro. Una tragedia que ha puesto de luto a todo el gremio en el país y que provoca incertidumbre, frustración, impotencia, enojo y miedo. Apenas el 31 de enero mataron a Roberto Toledo Barrera quien colaboraba también en Monitor Michoacán, como lo señaló Linares López ese día, al denunciar públicamente que

habían recibido amenazas, que tenían miedo y a la par, pidió auxilio a las autoridades gubernamentales.

Un mes y medio después fue asesinado. La crisis de inseguridad ubica a México como el país más riesgoso para desarrollar la profesión del periodismo. Para colmo, desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador mantiene una constante polarización y ha manifestado un especial énfasis por atacar a los periodistas y a los medios de comunicación.

No le gusta la crítica, ha sido incapaz de desmentir investigaciones que han evidenciado presuntos actos de corrupción de sus colaboradores, familiares y amigos; así que opta por descalificar a los periodistas y con ello, promueve la violencia. En apenas dos meses y medio del presente año, son ya 8 los periodistas asesinados; cifra récord. La estrategia de seguridad es un brutal fracaso que acumula ya más de 114 mil muertes violentas en lo que va del sexenio de López Obrador.

Durante su mañanera de este miércoles 16 de marzo, el inquilino de Palacio Nacional lamentó el asesinato de Armando Linares, dijo que ya se investiga y argumentó que, en el caso de los periodistas asesinados, “no son crímenes de Estado, nunca jamás nosotros vamos a mandar a matar a nadie, ya no es el tiempo del ‘mátalos en caliente”, y remató que el finado en Zitácuaro “no aceptó” el mecanismo federal de protección a periodistas. Sólo saliva. Lo cierto es que para los periodistas y pese a manifestar que están en riesgo, como lo hizo Lourdes Maldonado en la mismísima mañanera, no hay prevención, no se les cuida debidamente pese a que pidan ayuda, el mecanismo de protección no ha funcionado correctamente y para colmo, prevalece la impunidad.

Contener la violencia que padece el país y que se ha agudizado en entidades como Michoacán, tendrían que obligar a López Obrador a ponerse a trabajar, a dejar de polarizar y evitar promover la violencia.

Permitir y hasta fomentar el ataque a los periodistas, lleva implícito el ataque a las libertades de información y expresión, que, a su vez, son esenciales para que pueda prevalecer la democracia. ¡Alerta!

Con la esperanza de que haya una próxima vez... me despido, gracias.

<https://acueductoonline.com/periodismo-en-riesgo-carlos-monge/>

AHUIZOTE
TEMAS DE CAFÉ
JUAN MANUEL BELMONTE

PERO, ¿POR QUE TANTO ODIO?
FISCALIA CON MUCHO TRABAJO
TURISMO MORELIA-MICHOACAN
MAÑANA CCS PRESENTA SU LIBRO

No hay duda el periodismo es una actividad alucinante, provocadora, encantadora y aunque pagan por lo general poco, vaya que se divierte uno por el periodismo he viajado a Europa en varias ocasiones, por México y Michoacán todos los municipios, y sus centros de atracción turística, agrícola e industrial, así como unos diez viajes a centro y sud américa, y con plena libertad de hablar con el gobernador, funcionarios, senadores, diputados, alcaldes, taxistas, gente del mercado, gente del pueblo que no tiene voz ante los poderosos, representamos a los grupos más desvalidos, para eso es el periodismo precisamente esa es su función social, es su principal razón de existir ¿por eso el odio que se le tiene al periodismo?, porque en Michoacán ya van dos periodistas asesinados, y ambos en Zitácuaro.

ANTONIO IXTLAHUAC ALGO DEBE HACER MAL

Desde luego no lo responsabilizamos pero el alcalde, Antonio Ixtláhuac Orihuela algo debe estar haciendo mal, primero fue Roberto Toledo a quien el alcalde, se apresuró a descalificarlo como periodista lo cual, lo dejó mal ubicado en este primer asesinato...

2022 DEDICADO A RICARDO FLORES MAGON

Nadie puede negar que de las Mañaneras ha surgido, el desprecio hacia el periodismo solamente los sicofantes, gozan del aprecio de los integrantes de la 4T, pero hay una contradicción en esto porque si se fijan bien, tras el presidente hay una imagen de Ricardo Flores Magón, el año 2022 está dedicado a este singular personaje, quien a través de sus publicaciones "Regeneración" y el "Hijo del Ahuizote", criticó severamente la dictadura de Porfirio Díaz, por eso la actual administración debiera respetar, la imparcialidad, veracidad y credibilidad de los periodistas mexicanos y su crítica.

PERIODISTAS PROTESTAN EN EL CONGRESO

Los reporteros, foto reporteros y periodistas organizados, ayer protestaron en el Congreso del Estado, primero fuera y posteriormente tomaron la tribuna, para manifestar su irritación y solidaridad con el compañero periodista, asesinado en Zitácuaro, Armando Linares director del portal informativo Monitor Michoacano, y otros periodistas han organizado más eventos, para protestar por este lamentable hecho.

MICHOACAN YA TIENE LEY PROTECTORA

Los periodistas organizados demandan a las autoridades estatales, mayor protección pero si de leyes se trata, Michoacán ya tiene una ley para proteger, a los defensores de los derechos humanos y periodistas, el proyecto fue presentado por el entonces diputado, Wilfrido Lázaro Medina en el mes de marzo del año 2018, y fue aprobado por unanimidad, y fue promulgado por el gobernador y publicado, en el diario oficial del estado en agosto del mismo año, ¿qué hay que hacer?, desempolvarla y adecuarla a la realidad actual, y hacerla realidad.

COMUNICACIÓN SOCIAL MESA DE TRABAJO

Mientras todo esto sucede el coordinador de comunicación social, del gobierno del Estado invita a una mesa de trabajo, para analizar la situación de los periodistas, y buscar estrategias para proporcionar mayor seguridad, a los periodistas desde luego está bien,

todo lo que haga en este tema es plausible, pero como lo señalamos ya existe una ley, hay que hacerla realidad y adecuarla, pero si en verdad quieren ayudar a los reporteros, deberían pensar en proporcionarles facilidades para que adquieran vivienda, o lotes y facilidades para construir, esto sí se les agradecería de corazón.

MAÑANA VIERNES CUAUHEMOC EN MORELIA

Para este viernes están confirmados dos eventos, en los cuales estará presente el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, ex gobernador de Michoacán y principal protagonista, del arribo de la izquierda a varios gobiernos, así como de Andrés Manuel López Obrador, a la presidencia de México primero estará en el Obelisco, a su padre a las 10 de la mañana en el acto cívico y a las 12 horas estará presentando su nuevo libro.

El nuevo libro se llama Por una Democracia Progresista, y será en el Centro de Información, Arte y Cultura de la Ciudad Universitaria y estarán comentando el libro, Silvia Figueroa ex rectora de la UMSNH, Enrique Bautista Villegas, también estará presente el rector Raúl Cárdenas Navarro, y como moderador el maestro Gerardo Sánchez Díaz.

A LA FISCALIA SE LE JUNTO EL TRABAJO

En los últimos días se han registrado actos de violencia en la entidad, desde Aguililla, Contepec, San José de Gracia y San Juan Nuevo y Zitácuaro, por señalar algunos solamente los más importantes, en cuanto a víctimas y Adrián López Solís ha demostrado, rapidez y eficiencia en las investigaciones, por lo que se puede afirmar que Adrián ha logrado, crear un valioso equipo de colaboradores, porque entre mejores investigadores tenga la Fiscalía, habrá mejor justicia.

JOSUE MEJIA, EN ATENCION A VICTIMAS

Ayer en la sesión del Congreso del Estado, rindió su protesta el nuevo titular de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas, Josué Mejía quien ya lleva varios años en esta dependencia, por lo que es una garantía que no llegará a aprender...

BARRAGAN CON MANO A MANO, QUE AMLO SIGA

Juan Carlos Barragán diputado local y dirigente, de la organización social Mano a Mano, se encuentra trabajando en forma ardua, para que Morena pueda cumplir en la entidad, con su cuota que le señalaron a nivel nacional, que no es otra cifra que con la que ganó Alfredo Ramírez Bedolla, el gobierno en la entidad o sea en el papel solamente sería, repetir el triunfo en la urnas pero ya en la realidad, no parece tan fácil por ello Juan Carlos y su organización, están dedicados a promover el voto para el 10 de abril.

¿LA INSEGURIDAD NO AFECTA AL TURISMO?

La verdad no creemos lo que dijo Roberto Monroy, que la inseguridad no afecta al turismo, como no le creemos a Thelma Aquique de turismo municipal, que las manifestaciones y protestas tampoco afectan al turismo, solamente le faltó decir que hasta son atractivas, para los visitantes a la capital michoacana.

<http://www.ahuizote.com/2022/03/20/pero-por-que-tanto-odio-columna-politica-temas-de-cafe/>